

大統領選 シロにバルボーザ離脱の恩恵か

既に懇意のPSBとPDT マイアの勢力も合流とも

アウキミンやマリナーは?

8日のジョアキン・バルボーザ氏の大統領選出馬辞退を受けて、大統領候補を抱える各政党がブラジル社会党(PSB)の綱引き状態となっており、大統領選におけるひとつの大きなポイントとしてとらえられている。この恩恵を最も受けるのがシロ・ゴメス氏(民主労働党・PDT)と見られていると、9日付伯字紙が報じている。



シロ氏 (Roberto Stuckert Filho/PR)

バルボーザ氏の辞退をめぐり、PSBの党幹部の間では「他に候補はいない」「バルボーザ氏を擁護すべきだ」「他の独断で決めるべきだ」という意見が割れている。だが現状で、同党内には他に強い候補が見られ、他政党からは魅力的な候補も出てきている。しかも、PSBの場合、原則は左派ながら、企業家とも歩調を合わせる路線を取っているため、中道政党からの関心も強い。現状で伯字紙はPSBの連立候補としてシロ・ゴメス氏(民主労働党・PDT)と、マ

マリエーレ事件 首謀者2人の名を証言?

「あいつを何とかしなくては…」

【既報関連】「マリエーレ」の首謀者2人の名前を証言する。8、9日付伯字紙・サイトが報じた。アラウージョ元軍警のボデイガードだった証言者(名前は捜査上秘匿事項)は「犯行動機は、麻薬密売者が支配しているがミリア(犯罪者の民兵組織)が支配権奪取を狙っている」と述べている。シリアーノ市議は8

日、「アラウージョ元軍警のことは知らない。証言は全くの嘘。こんなやり方で私を犯罪者扱いするのは卑怯だ」と語った。また、9日の会見では「昨日(8日)の報道は大変驚いている。どうしてこんな嘘が語られたのか理解できない。私は、何者かさえ分からない人物の発言に基づき、インターネットで酷い攻撃を受けている。彼女は私の誕生会にだって来てくれ



3月15日故マリエーレ市議の葬儀の様子 (Fernando Frazão Agencia Brasil)

た関係だ」と釈明した。同市議は4月6日にリオ市警に参考人として召喚され、事情聴取に応じている。一方、証言者は、シリアーノ市議とアラウ

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

南米神宮

韓国/中国/台湾/香港

韓国	9月15日=サンパウロ
中国	9月23日=北京
台湾	9月28日=台北
香港	9月29日=香港

新たに犠牲者の骨回収

住民への住居補助支給開始

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

韓国/中国/台湾/香港

日本周辺 東アジアの今を訪ねて

韓国	9月15日=サンパウロ
中国	9月23日=北京
台湾	9月28日=台北
香港	9月29日=香港

業績回復進む」と総裁

第1Qは約70億の黒字

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

【既報関連】1日に起きた聖市中央部のビル火災の現場で9日朝、新たな犠牲者の骨が回収された。同日付伯字紙が報じた。同日付伯字紙が報じた。

韓国/中国/台湾/香港

日本周辺 東アジアの今を訪ねて

韓国	9月15日=サンパウロ
中国	9月23日=北京
台湾	9月28日=台北
香港	9月29日=香港

ポルトガル人日本上陸475周年

「ぜひブラジルから参加を」



ネルソン・ファリア・デオリベイラさん

ポルトガル人日本上陸475周年イベントを9月にリスボンでやりませ。ぜひブラジルからも

「ポルトガル人日本上陸475周年イベントを9月にリスボンでやりませ。ぜひブラジルからも」

ポルトガル人日本上陸475周年イベントを9月にリスボンでやりませ。ぜひブラジルからも

日本人ハワイ移住150周年

ホノルル・フェスタで交流

ハワイでの2日目は、予定が変更されパールハーバーへ、朝早く出発する。ハワイはアメリカ合衆国50番目の州。これは米国で最も新しい州である。

七つの島からなり、小さな島は除く、その総面積は約1万6634キロ平米で、東京都の約7.6倍。一番大きいのはハワイ島、ホノルルはオアフ島にある。

州の人口は142万8557人(米国防務調査局2016年推定)。ホノルルのあるオアフ島に人口の69.8%が住む。人種構成だが(純粋)、白人系(25.4%)、フィリピン系(14.4%)、日系(13.0%)、ハワイアン系(6.2%)、中国人系(4.1%)、黒人系

(2.0%)、韓国系(1.6%)、サモア系(1.1%)、その他となつている(2015年)。アメリカン・コミュニティ調査。1941年12月7日(ハワイ時間)に真珠湾攻撃が行われた際には

一部の日系指導者が収容・隔離され、また、大戦当初は日系人の戦艦への投入は控えられた。だがやがて、米陸軍において日系二世が中心となる日系部隊が編成され、ヨーロッパ戦線には第42連隊戦闘団、第10

0歩兵大隊や、太平洋地域では太平洋戦線(MI Sアメリカ陸軍情報部)に投入され重要な役割を行つた。そして戦後のハワイの政治・社会の変革や経済発展においても、日系人の活躍はきざまれている。

第2次世界大戦中、アメリカ本土の日本人移民と日系アメリカ人がアメリカ政府により強制収容されたが、ハワイでは日系人口が多く、そのすべてを収容することが事実上不可能である。もし日系人を強制収容するとハワイの経済が立ち行かなくなるから、アメリカへの帰属心が弱く、しかも影響が強いゾナ及びその乗務員を

追いつたり地区へ通じる道路を整備したりして、毎年春の開花に備えていた観光客は、昨年約6200人に増えた。保護活動は、16年に8歳で亡くなった平子長雄さんが盗掘を防ぐと始めた。地元で結成した「守る会」が活動を受け継ぎ、観光客にはたき火をたいてコーヒーを振る舞う。最高齢の平子ヒデ子さん(90)は「この花畑は日本。見に来てくれる人をおもてなししたい」と笑顔で話

今年8日に初めて訪れた同市の会社役員金成伸一さん(59)は「喜びを感じながら生き生きと暮らすお年寄りの笑顔がすてき。花をきつかけに山村でも町おこしができている」と驚いていた。見頃は5月中旬までで、鑑賞には保護協力金300円が必要。

アマン研究拠点が完成。京大、JICAなど協力。動物研究センター、国際協力機構(JICA)などがアマン川中流域の保護林内に現地熱帯林の研究・観察拠点を完成させ、8日に開所式が行われた。

アマン川中流域の保護林内に現地熱帯林の研究・観察拠点を完成させ、8日に開所式が行われた。

アマン川中流域の保護林内に現地熱帯林の研究・観察拠点を完成させ、8日に開所式が行われた。

アマン川中流域の保護林内に現地熱帯林の研究・観察拠点を完成させ、8日に開所式が行われた。

アマン川中流域の保護林内に現地熱帯林の研究・観察拠点を完成させ、8日に開所式が行われた。

アリゾナ記念館、複製の鐘の前で



アリゾナ記念館、複製の鐘の前で

二世部隊の活躍と日系の地位

明治大学

中南米と漫画で関係強化

文協やUSPに3450冊寄贈

二宮氏「画期的なプロジェクト」

明治大学(土屋恵一学長)は、漫画を武器に中南米との関係強化を加速している。昨年、ジャパン・ハウス(以下、JH)に200冊の漫画本を寄贈したことを皮切りに、今年3450冊をブラジルとコロンビアの日系団体と協定校に寄贈した。漫画の教育的価値や研究対象としての魅力をアピールし、将来的に日本と中南米の懸け橋になる人材の輩出を目指している。



(右から)二宮学長特任補佐と寄贈を受ける文協の松尾治副会長

明治大学は2016年、漫画を通じて日本文化や日本語の発信・普及を図る「ラテンアメリカマンガプロジェクト」を立ち上げた。同大学には日本最大の漫画蔵書数を誇る図書館があり、重複した収集本の有効な活用方法として寄贈を進めている。昨年5月に第1弾として、JHの開館にあわせて漫画本200冊を寄贈した。その時、本の選定や輸送にかかる費用が課題として挙げられた。同プロジェクトが「平成29年度文化庁メディア連携活動支援」に採択されたことで、今回の3450冊寄贈が実現した。寄贈先はブラジル日本文化福祉協会(以下、文協)やサンパウロ州立総合大学(USP)など日系団体や協定校、合わせて6カ所だ。

ラ米最大の観光業展示会

150カ国600団体が参加

ラテンアメリカと世界とを繋ぐ企業間ネットワーク作りを目的として、「ラテンアメリカ世界観光展」(World Travel Market Latin America)が先月3日から5日まで、聖市のエキスポ・センター・ノルチで開催された。これは旅行代理店、ツアー会社、ホテル、航空会社、イベント会社など、観光産業に携わる業者が一同に集うラテンアメリカ最大の観光業展示会。参加者の約半数は購買責任者であり、新商品の販売促進や新市場開拓などビジネス機会創出の場となっていた。今年50カ国近くから600の企業及び団体が参加。特にラ米諸国や各州からの出展がその大半を占め、民族舞踊や郷土料理などでも来場客の注目を引いた。今回初出展となったアマゾン・パラダイスは、昨年11月からアマゾン地域に特化した観光案内業を開始。同社のアンドレ・ブレガ社長は「観光地としてのアマゾンはまだまだ可能性を秘している。これまでと違う形で何とか売り込みを図りたい」と語る。



展示会の様子

同社が提供するパッケージは、都市観光、ジャングル、釣り、クルージング(船旅)、アドベンチャー(冒険体験)の主に5つ。旅行の質と快適さを重視し、広範な提携先との連携により、顧客の要望に応じた柔軟なサービスが特徴だ。同社のジュリアーナ取締役も「コロンビアやベネズエラなど近隣諸国との協力関係を構築し、アマゾン一帯における統合されたパッケージを提供したい」と語り、「これまでのアマゾン観光の概念を変えられれば」と意気込みを見せた。なお、同社は米国、中国、日本などから観光客誘致に関心を示しており、多言語対応が可能な来年の「アマゾン日本移民90周年」に向けた特別パッケージも検討している。詳細については、同社

客の要望に応じた柔軟なサービスが特徴だ。同社のジュリアーナ取締役も「コロンビアやベネズエラなど近隣諸国との協力関係を構築し、アマゾン一帯における統合されたパッケージを提供したい」と語り、「これまでのアマゾン観光の概念を変えられれば」と意気込みを見せた。なお、同社は米国、中国、日本などから観光客誘致に関心を示しており、多言語対応が可能な来年の「アマゾン日本移民90周年」に向けた特別パッケージも検討している。詳細については、同社

世界コンテストへの出展も ADESC 絵画教室 19日 農協婦人部連合会(ADESC)が「第10回子供絵画教室」を19日(宮城県人会館(Rua Lagundes, 152))で開催する。午前8時半から午後1時半までの2回、参加無料。毎年150人近くが参加する絵画教室、対象

コンテストにブラジル代表として送られる。毎年約300点の作品が寄せられ、うち約120点が日本へ送られる。昨年は佳作に4点入選した。案内に来た西村千



(左から)小野さん、西村さん、永露さん

13日(日曜日) 美川憲一コンサート、正午、午後3時、文協大講堂(Rua Sao Joaquin, 381)

PERFUMARIA TAKEO たけお店 化粧品専門

Matsubara Hotel coloca o melhor de São Paulo à sua volta

OZORA Imoveis 小川優子 CRECI 42.276 CNI:1498

8月にリンス日本文化週間

ブルーツリーでプレイベント 27日、聖市の同ブルーツリープレミアムで夕食会が開かれた。これは芸能や食など日本文化を披露するイベントで、08年の日本人移住百周年の際、青木智栄子社長の発案で初開催された。今回も、日系リダイオラムやミス日系コンテスト、運動会ほか、小池信二氏による日本食ワークショップ等の豪華イベントが、2週間近くわたって続々と行なわれる。

プレイベントにはリンス市のマカール・デ・ソウザ市長、青木社長、関口ひとみ在聖首席領事(当時)が出席した。青木社長は「最初は1週間だったイベントが今にもなった。毎年楽しみにしてくれる人も、イベントの参加者が街の観光客になるなど、町全体を日本文化で動かしている」と意義を語った。詳細は同市HP (https://www.lins-sp.gov.br/portal/) に随時掲載される。また、同パークの予約はHP (http://blu-entreparקים.com.br/) まで。

訂正 9日付け本面の「大耳小耳」の記事中に誤りがあった。第70回全伯短歌大会の作品送り先は正しくは「HARUMI KANATANI」さんまで。お詫びした上、訂正す。

今週末の催し 12日(土曜日) 名画友の会映画鑑賞会、昼12時半、熟連(Rua Dr. Siqueira Campos, 134)

13日(日曜日) インスティテュート・武産護身術ワークショップ、午後2時、同道場(Rua Mauro, 331, Saude)

受入れを決定、政府から批判を浴びたが、信念を貫いた。そのためシラマン・ポス氏らから「苦しんでいる同胞を助ける伯人」と賞賛された。日系4世ビザが本格的に始まる今年、サボイア氏の信念ある言動に期待を。動に期待?

「鋼の錬金術師」など新旧の名作が並ぶ。川原崎圖書委員長は「利用者は高齢者が中心。漫画を目当てに若い人たちにも来

「毎年たくさんの子供が参加します。初めての方もぜひ」と呼びかけた。問合せや申込みは、同連合会(電話111-3835-6775、Eメール adesosp@gmail.com) まで。なお参加者は、クレパス、画用紙、ボロ布を持参すること。

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

の金属探知に反応する杖を託してさとうしよ(武井真)。金属を使わない杖を使うしかないですが、もしも今の杖が大事な人からのプレゼントだと。『昔なら知と言えば』コービー園今は探せど見付け難し(宮本留美子)もまったく同感。

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

SERRA NEGRA SP Chalés Hotel Fazenda SERRA NEGRA SP VALE DO SOL

貸貸のトラブル 書類などの相談 不動産(土地、建物)の売買

ニッケイ新聞インターネットサイトでも! 日京社会、ブラジル社会、世界情勢etc

大耳小耳 伯外務省サイトによる「漫画は日本語や歴史などの教育的な価値が認められている。日本に留学生を呼ぶ上で、漫画は研究対象としても魅力的だ」との考えを示していた。今後、漫画をきっかけに協定校から明治大学に留学する学生が出てくる可能性もある。

1千冊の寄贈を受けた文協で7日、記者会見が開かれ、松尾治副会長、川原崎隆一郎図書委員長、明治大学の二宮正人

由に閲覧できるようにした。「あしたのジョー」や「鋼の錬金術師」など新旧の名作が並ぶ。川原崎圖書委員長は「利用者は高齢者が中心。漫画を目当てに若い人たちにも来

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

の寄贈を予定。サンパウロを中心に協定校や文化施設での漫画を用いたワークショップの開催も計画した。

SERRA NEGRA SP Chalés Hotel Fazenda SERRA NEGRA SP VALE DO SOL

貸貸のトラブル 書類などの相談 不動産(土地、建物)の売買

ニッケイ新聞インターネットサイトでも! 日京社会、ブラジル社会、世界情勢etc

